

## Le Burundi se prépare pour les championnats d'Afrique des luttes associées

@rib News, 21/01/2018 – Source Xinhua Le Burundi prépare sa participation aux championnats d'Afrique des luttes associées prévu du 5 au 10 février prochain à Lagos au Nigeria, a annoncé dimanche à Bujumbura Elie Nibizi, président de la Fédération Burundaise de Lutte Associées (FBLA).

M. Nibizi a tenu ces propos lors d'un point de presse en marge d'une compétition nationale des luttes associées organisée à Bujumbura. "Certes, l'ultime objectif de cette compétition nationale est de qualifier les jeunes qui représenteront le Burundi notamment dans les championnats d'Afrique des luttes associées attendus à Lagos (Nigeria) en février prochain; mais aussi, la nation burundaise se prépare également aux Jeux olympiques de la jeunesse (JOJ) d'été de 2018 prévus à Buenos Aires (Argentine)", a-t-il précisé. Cette compétition nationale des luttes associées, a-t-il expliqué, a vu la participation de 43 lutteurs (34 garçons et 9 filles) provenant de 17 clubs de sept provinces burundaises. A l'issue de cette compétition nationale, M. Nibizi a proclamé que la province urbaine de Bujumbura-Mairie abritant la capitale burundaise, s'est classée première en obtenant sept médailles d'or, quatre d'argent et deux de bronze. En revanche, la province de Bururi s'est classée deuxième avec cinq médailles d'or, et deux d'argent; celle de Ruyigi s'est classée troisième avec trois médailles d'or, quatre d'argent et une de bronze; celle de Gitega occupe la quatrième place avec une médaille d'or, une médaille d'argent et une médaille de bronze; celle de Muramvya, la cinquième place avec une médaille d'or et une médaille d'argent; celle de Cibitoke s'est classée sixième avec une médaille d'or et une médaille de bronze tandis que celle de Bubanza classée dernière, a obtenu quatre médailles de bronze. La FBLA, a-t-il rappelé par ailleurs, a, au cours de ses quatre participations aux championnats d'Afrique des luttes associées, décroché une médaille d'or et deux d'argent. Toutefois en 2017, a-t-il déploré, faute de moyens financiers, la FBLA n'a pas pu participer aux championnats d'Afrique des luttes associées.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});